

11.35

Bundesrätin Sonja Zwazi (ÖVP, Niederösterreich): Liebe KollegInnen! Ich möchte, weil Niederösterreich angesprochen wurde, etwas ergänzen. Es ist so: Am Anfang war ja gar nicht bekannt, an wen man die Tests schicken soll, denn wenn die Privatzimmervermieter weder bei der Sicheren Gastfreundschaft noch über die Landwirtschaftskammer für Privatzimmer zu erreichen waren, hat es natürlich am Anfang ein paar Probleme gegeben.

Ich habe mir das jetzt aber angeschaut: Am 2. Juli sind in Niederösterreich wieder 5 000 Tests zur Verfügung gestellt worden, und die sind für jeden, der Privatzimmer vermietet, in unseren sechs Destinationsbüros abzuholen. *(Beifall bei der ÖVP. – Zwischenruf der Bundesrätin **Schumann.**)*

11.35